
17 октября 2018 года в 16:00 в актовом зале администрации муниципального 

образования городской округ «Охинский» в рамках мероприятия «Бизнес и власть: 

откровенный разговор» состоялась встреча предпринимателей с главой муниципального 

образования городской округ «Охинский» Сергеем Николаевичем Гусевым. 

Проект «Бизнес и власть» создан для снижения административных барьеров. Такие 

встречи с первыми лицами органов власти помогают предпринимателям озвучить 

проблемные вопросы или идеи и получить исчерпывающие ответы или узнать где и как их 

можно решить. 

Первая встреча состоялась в мае 2018 года. Итоги встречи были опубликованы в 

газете «Сахалинский Нефтяник».  

На очередную встречу, проведенную 17.10.2018, были приглашены субъекты 

предпринимательской деятельности и те, кто только планирует открыть свой бизнес. 

Сегодняшняя тема встречи - освоение Дальневосточного гектара. 

Со вступительной речью выступила начальник отдела прогнозирования, 

экономического развития и предпринимательства комитета по управлению 

муниципальным имуществом и экономике муниципального образования городской округ 

«Охинский» Ирина Владимировна Барковская. Она рассказала о мерах поддержки 

субъектов малого и среднего предпринимательства, оказываемых в муниципальном 

образовании. 

Глава муниципального образования городской округ «Охинский» С.Н. Гусев 

выступил с докладом о реализации на территории муниципального образования городской 

округ «Охинский» проекта о Дальневосточном гектаре, рассказал о сроках освоения 

Дальневосточного гектара и где можно получить необходимую информацию. 

Далее выступила председатель комитета по управлению муниципальным 

имуществом и экономике муниципального образования городской округ «Охинский» 

Елена Павловна Бархатова, которая подробно рассказала о мерах поддержки для 

получателей Дальневосточного гектара. 

На встрече предприниматели задавали вопросы, касающиеся Дальневосточного 

гектара в селе Рыбновск и в городе Охе. 

Глава муниципального образования пообещал содействие предпринимателям в 

решении возникших проблем и дал соответствующее поручение профильным 

специалистам. 

Встреча прошла в дружеской обстановке, была интересной и продуктивной. 

Такие встречи планируется проводить на регулярной основе с участием 

представителей органов исполнительной и законодательной власти. 

В завершении встречи С.Н. Гусев поблагодарил всех присутствующих за активность 

и неравнодушие к проблемам городского округа. 

До конца года запланированы ещё 1 встреча.  

 


